

ПОСОБИЯ И ИХ РАСЧЕТНЫЕ ДАННЫЕ НА 2020 - 2021 ГОДЫ

Наименование	В 2021	В 2020 году
МРОТ	с 01.01 - 12792 руб.	с 01.01 - 12130 руб.
Предельная величина базы для начисления страховых взносов в ФСС	966000 руб.	912000 руб.
Предельная величина среднего дневного заработка	2434,25 руб.	2301,37 руб.
Размер минимального среднего дневного заработка	с 01.01 - 420,56 руб.	с 01.01 - 398,79 руб.
Единовременное пособие женщинам, вставшим на учет в ранние сроки беременности	до 31.01 - 675,15 руб. с 01.02 - данные не установлены	до 31.01 - 655,49 руб. с 01.02 - 675,15 руб.
Минимальный размер пособия по беременности и родам (140 дней)	с 01.01 - 57036 руб.	с 01.01 - 55830,60 руб.
Максимальный размер пособия по беременности и родам (140 дней)	340795 руб.	322191,80 руб.
Единовременное пособие при рождении ребенка	до 31.01 - 18004,12 руб. с 01.02 - данные не установлены	до 31.01 - 17479,73 руб. с 01.02 - 18004,12 руб.
Минимальный размер ежемесячного пособия по уходу за ребенком, рассчитанный из МРОТ <*>	с 01.01 - 5116,80 руб.	с 01.01 - 4852 руб.
Максимальный размер ежемесячного пособия по уходу за ребенком до 1,5 лет	29600,48	27984,66 руб.
Социальное пособие на погребение	до 31.01 - 6124,86 руб. с 01.02 - данные не установлены	до 31.01 - 5946,47 руб. с 01.02 - 6124,86 руб.

<*> Размер пособия, рассчитанный из МРОТ, не может быть меньше минимального размера ежемесячного пособия по уходу за ребенком, установленного для неработающих лиц, с учетом его индексации.

<***> Начиная с 1 января 2019 года и далее ежегодно с 1 января соответствующего года МРОТ устанавливается федеральным законом в размере величины прожиточного минимума трудоспособного населения в целом по Российской Федерации за II квартал предыдущего года (см. Федеральный закон от 28.12.2017 N 421-ФЗ, Приказ Минтруда России от 28.08.2020 N 542н).